

2学年だより 心

平成 29 (2017) 年 9 月 27 日 (水) No. 13

総合文化発表会お疲れ様でした！

9月22日(金)に総合文化発表会が行われました。舞台発表をした人は、「やりきった」と思える発表ができましたか。展示発表をした人は、自分が満足できる作品を作り上げることはできましたか。みなさんが責任を持って自分の役割を果たしていたので、とても良い発表会になったと思います。

今年は3年生の劇からも刺激を受けたのではないのでしょうか。来年度はみなさんがクラス劇の発表ですね。今年の3年生に負けにくいぐらいの素晴らしい劇にしましょう。今から楽しみです。

当日見に来てくださった保護者の皆様、陰で子どもたちの活動を支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。今後とも子どもたちの活動に応援よろしくお願いたします。



次は体育大会です！

総合文化発表会が終わったと思ったら、10月5日(木)には体育大会があります。なかなか忙しいですね。気持ちの切り替えはできていますか。みんなで力を合わせて記憶に残る体育大会にしましょう。

心 の名言

「1人の100歩より、100人の1歩が大事。チームワークである。」

By 前田勝之助(日本の経営者)

どれだけ息を合わせられるかが勝負の鍵ですよ。